
Chers paroissiens, bonjour, 

Comme chaque année à la Toussaint, je viens vous parler du Denier 

de l’église. Comme vous le savez peut-être, les sommes collectées 

sont la seule ressource dont dispose le diocèse pour assurer chaque 

mois la rémunération aux prêtres actifs mais aussi retraités et à ses 

salariés laïcs. 

Un grand merci à tous ceux qui ont déjà participé à cette collecte 

2020. Par rapport à la même époque l’an dernier, nous constatons 

une baisse importante du nombre des donateurs. De plus, la 

pandémie n’a pas arrangé la situation. Une information qui va 

sûrement vous surprendre, un catholique sur deux ne donne pas au 

Denier. C’est pourquoi nous invitons tout particulièrement ceux qui 

n’ont pas encore donné à le faire dès maintenant et ceux qui ont déjà 

donné à faire éventuellement un don supplémentaire. Tout cela bien 

sûr selon vos possibilités, mais sachez qu’il n’y a pas de petit don et 

que chaque don compte ! 

Comme je vous l’ai déjà dit, l’Eglise ne reçoit aucune aide, aucune 

subvention ! D’où l’importance pour chaque baptisé de participer à 

cette collecte et notamment les jeunes générations qui sont en 

mesure d’assurer la pérennité de l’Eglise. 

La nouvelle Lettre des donateurs 2020 est arrivée. Elle est à votre 

disposition sur les tables au fond de l’église. Vous y trouverez des 

témoignages très intéressants ainsi qu’un bulletin avec une 

enveloppe pour effectuer votre don.  

Nous remercions vivement toutes celles et ceux qui ont participé à 

cette collecte ou qui vont le faire d’ici la fin de l’année. 

Bonne Toussaint à tous ! 

Jean Luc LEBRETON, Ambassadeur paroissial du denier de l’Eglise 


